

## EMPRESAS COLOMBIA

## Por bloqueos, petroleras que operan en Puerto Gaitán están dejando de producir más de 49.500 barriles por día

0 Comentarios

Feb 06, 2023



Las empresas de la industria de hidrocarburos, que operan en Puerto Gaitán (Meta): **Ecopetrol**, Frontera, Hocol, Tecpetrol y Cepsa, manifestaron su profunda preocupación por las graves consecuencias sociales y económicas que está generando el bloqueo de la vía que conduce de Puerto Gaitán a la vereda Rubiales, que ya completa 7 días, afectando a los habitantes del departamento del Meta y las compañías.

Las empresas destacaron que más de 5.332 trabajadores del sector y sus familias perjudicados, que se suman a los de otras actividades productivas, a quienes se les está violando el derecho al trabajo y a la movilidad, impidiéndoles, de manera ilegal, el ingreso y salida de sus sitios de trabajo.

"La industria de hidrocarburos se solidariza con ellos y con los demás habitantes de la zona. El respeto a los derechos humanos de todos los que hacemos parte del territorio deben ser garantizados. Los impactos sociales y económicos son enormes, teniendo en cuenta que los manifestantes están negando el paso de víveres y alimentos, además del combustible necesario para el funcionamiento continuo de las operaciones de las empresas que a la fecha están dejando de producir más de 49.500 barriles por día. Adicionalmente, la afectación en las operaciones petroleras en el Meta están impactando la carga de las refinерías de Cartagena y Barrancabermeja, lo cual pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y otros países a los que exportamos. Como industria, que también es usuaria de la vía Puerto Gaitán - Rubiales, respetamos el derecho a la protesta de los habitantes de la zona; sin embargo, rechazamos las vías de hecho. Por eso, invitamos a la comunidad, a las autoridades departamentales y locales, y al Gobierno nacional, a buscar soluciones conjuntas que permita levantar el bloqueo y lograr acuerdos en los que prime el bienestar del departamento", señalaron.

Vale la pena destacar que debido a esta situación se está afectando el 6,5% de la producción diaria nacional de petróleo.



MACRO COLOMBIA EMPRESAS INTERNACIONALES EMPRESAS COLOMBIA

## Gobierno radicó en Congreso de la República acuerdo de inversión con Venezuela

0 Comentarios

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, radicó en el Congreso de la República el Acuerdo para la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones entre Colombia y Venezuela [Ver más](#)

Comenta...

Siguiendo  
0 TEMAS

Tendencias

María del Socorro  
Pimienta nueva  
superintendente  
Industria y Come

EMPRESAS COLO

Guillermo Herrero  
presidente de Ca

EMPRESAS COLO

Juan Valdez deci  
acelerar su plan  
expansión en Pa

ECONOMÍA PERSO

En 2022 consumo de  
carne de cerdo en  
Colombia llegó a 13 kilos  
por persona

MACRO COLOMBIA  
MACRO INTERNACIONAL

FMI recorta proyección  
de crecimiento para  
economía colombiana en  
2023

VIDEO ACCIONES COLOMBIA

## Cierre Colombia

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Comenta...



MACRO COLOMBIA

## ¡Exportaciones cayeron 19%! En enero producción de café en Colombia no registró cambios

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

En enero, la producción registrada de café de Colombia, mayor productor mundial de arábigo suave lavado, fue de 868 [Ver más](#)

Comenta...





COMMODITIES MACRO COLOMBIA

## En 2022 aumentó producción de petróleo en Colombia, pero la de gas cayó

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) reportó que la producción fiscalizada de petróleo durante diciembre de 2022 fue de 784 [Ver más](#)

Comenta...



EMPRESAS INTERNACIONALES

## Subway anuncia récord en ventas por segundo año consecutivo

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Subway, la cadena de sándwiches más grande del mundo, logró otro año con cifras récord en ventas como resultado de su plan de transformación en curso desde hace varios años enfocado en la innovación del menú, la modernización de los restaurantes y una experiencia mejorada para el invitado [Ver más](#)

Comenta...



ECONOMÍA PERSONAL

## Programa Mi Casa Ya se va a mantener y tendrá cambios: MinVivienda

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Este lunes, la ministra de Vivienda, Catalina Velasco, señaló que el programa Mi Casa Ya, a través del cual el Gobierno Nacional entrega subsidios para comprar vivienda, se va a mantener y tendrá cambios para beneficiar a los hogares con más necesidades en el país [Ver más](#)

Comenta...



MACRO COLOMBIA ECONOMÍA PERSONAL

## Por irresponsabilidad en elaboración de reforma pensional, renunció viceministra de Empleo

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

La exviceministra de Empleo, Flor Esther Salazar, a través de un comunicado reveló las razones que la llevaron a renunciar a su cargo en el Ministerio del Trabajo [Ver más](#)

Comenta...



DOLAR

## Dólar sube más de \$100 y termina muy cerca de los \$4.800 este lunes

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Este lunes el dólar se negoció en promedio en el sistema transaccional de Bolsa de Valores de Colombia (bvc) en \$4 [Ver más](#)

Comenta...



VIDEO

## #VideoDataiFX Análisis de la inflación durante enero

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Comenta...